

運動会に向けて練習が始まりました。

5月10日から、本格的に運動会の練習が始まりました。今年の運動会は、感染症予防対策のため、ペア学年で実施します。各学年2種目で、競技、演技以外の時間はできるだけ短くなるように、スリム化しての運営となります。ペアの2学年とはいえ、児童と保護者の皆様を合わせて、700名前後の人が運動場に集まることが予想されます。マスクの着用をして、できる範囲で密にならないようにしてください。譲り合いながらの応援をお願いします。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、運動場の応援場所(会場図)については、後日、たよりで知らせます。

3匹のカエル

校長室の入り口には、3匹のカエルが飾ってあります。3匹のカエルの名前は「まちがえる」「かんがえる」「ふりかえる」です。

「まちがえる」は、学校では、まちがえることを恐れないで、いろいろなことにどんどん挑戦して、まちが



えながら新しいことを学んでほしいという意味があります。

「かんがえる」は、学校で、仲間と楽しく生活したり、学習で問題を解決したりするためによく考えて行動することが大切だという意味があります。

「ふりかえる」は、生活でも学習でも、振り返りをしっかりして、相手に「ありがとう」や「ごめんなさい」を伝えることが大切だという意味があります。

「教室は、間違えるところだ。」「みんなちがってみんないい。」などの言葉もあります。 3匹のカエルを意識して、子供たち一人一人にとって、教室が居心地のよい場所となるよう教職員一同、取り組んでいきます。クラスの仲間で心を合わせ、力を合わせて、クラスでの楽しい思い出を積み重ね、クラスの歴史を刻んでほしいです。振り返った時に、達成感や充実感が感じられるような学校生活を送ってほしいです。

リサイクルに協力してください。

南小学校では、アルミ缶の回収を行っています。**水曜日は低学年**、**木曜日は高学年**の回収日です。アルミ缶回収により得られた収益金は、児童が活用するものに使用します。例えば、雨の日の休み時間に教室で使用するトランプやオセロを購入することもあります。また、先日も学校だよりで、知らせましたが、エプソンとキャノンの純正インクカートリッジを回収しています。インクカートリッジは、ベルマークと同じように点数があり、ある程度たまると、教育用品と交換できます。昨年度の末には、縄跳び練習用のジャンピングボードに交換しました。どちらも昇降口に回収用の箱を準備しています。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。